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Hallo Leute!

Ich möchte heute mal kurz wieder einen Beitrag schreiben bzg. der Wirkung von Fin von
unterschiedlichen Herstellern. Nun es ist ja so, dass hier schon viele darüber gepostete haben,
dass bei einer Umstellung von Generika auf original oder umgekehrt sich eine Verbesserung oder
auch Verschlechterung des Haarzustandes eingestellt hat. Es ist zwar immer Fin drinne, egal ob
Generika oder MSD aber irgendwie scheint es doch anders zu wirken. Ich habe jetzt auch meine
Erfahrung darüber gemacht. 

Ich begann letztes Jahr im März mit Generika ( Finpecia und dann Finax) mit dem Ergebnis,
dass es nichts brachte. Nun nehme ich Original Proscar geviertelt. Habe nun ca. 80 Tage
eingenommen. Der Zustand scheint sich zu verbessern. Früher hatte ich beim morgigen Durch
die Haare fahren und steilen ca. 60 Haare in der Hand. Diese Zahl hat sich jetzt halbiert und ich
hoffe noch auf weitere Verbesserung. Gleichzeitig habe ich den ganzen Topischen Mist
abgesetzt. Führt eh nur zu Schuppen usw. Bringen tut es meiner Ansicht nach überhaupt
nichts. MInox zu Risikoreich, Spiro stinkt usw. Alles Bullshit!

Aber... meine NEM habe ich ergänzt, vielleicht sind diese auch auschlaggebend für die
Verbesserung. Mein derzeitiges Regime.

1/4 Proscar
5-6 Kapseln Grüner Tee
1 Kapsel Vitamin B-Komplex
2 Kapseln OPC plus C (300mg)
10 mg Zink
Plus ...Kupfer, Mangan , Selen, Jod, Eisen Chrom. 
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